

Fahrradständer am Nachbarschaftshaus Helene Kaisen

Der Fachausschuss Bau und Verkehr möge beschließen:

Der Beirat Gröpelingen bittet das Amt für Straßen und Verkehr am Nachbarschaftshaus Helene Kaisen (Beim Ohlenhof 10, 28239 Bremen) rechtsseitig vom Eingang fest verbaute Fahrradbügel aufzustellen (s. Bild). Hierbei ist bei der Setzung von Fahrradbügeln zu beachten, dass im Nachbarschaftshaus eine Kita ansässig ist (kleinere Höhe von Fahrradbügel für Fahrräder der Kinder). Der Beirat zeigt sich bereit, Mittel aus seinem Stadtteilbudget zur Verfügung zu stellen.

